

engagement à renforcer le système commercial multilatéral, tel qu'incorporé dans l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (GATT), et à maintenir ce système fermement en place.

En novembre prochain se tiendra à Genève la première réunion du GATT au niveau ministériel depuis 1973. Il s'agit sur le plan du commerce international d'un événement particulièrement important pour lequel nous devons nous préparer soigneusement et au succès duquel le Canada attache une grande priorité.

Au cours des voyages que j'ai effectués depuis près de trois ans, j'ai rencontré des exportateurs canadiens remportant des succès dans toutes les parties du monde. Mes visites dans les pays d'Asie, d'Amérique latine, du Pacifique, d'Afrique et du Moyen-Orient, en particulier, m'ont convaincu des vastes possibilités de marché dans ces régions pour toute une gamme de produits canadiens. Nous devons nous assurer que nos sociétés sont concurrentielles au niveau international afin qu'elles puissent profiter de ces possibilités du marché.

Je tiens aujourd'hui à passer ces développements en revue avec vous et surtout à recueillir vos commentaires et vos impressions."